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会長挨拶 

各委員会報告

会長 入口 博美 
久し振りにホテル日航での例会になります。 
4 月 22 日の例会以降、4 月 27 日の千歳 RC40 周年式

典、5 月 14 日の 6 クラブ合同例会、5 月 20 日に予定して

いた支笏湖の森補植（花見）の移動例会から、まさに 1 ヶ

月振りであります。 
その間、世界では 5 月 2 日に発生したミャンマーにおける

サイクロン、10 日後には中国四川省での大地震という自

然災害が想像を絶する甚大な大災害に見舞われました。 
 

死者、負傷者、行方不明者については、計り知れない数

値が報道されています。「今後どうなってしまうのだろう」と

考えさせられますが、世界が一致団結して、その支援に

当たらなければ早期に復興が見込めないと思います。 
その間の住居の問題、病気の問題、心の問題などをクリ

アしなければならないことであり、ロータリーも立ち上がら

なければならないとして義援金の募金活動も始まっており

ます。ご協力をお願い致します。そして、被災者に対しま

しては心からお見舞い申し上げます。 
また、この災害の直後に WCS 委員会で田口会員と坂井

会員が我々を代表し、昨年実施したダム検証のためにタ

イに出向いて戴きました。クラブから何の支援も出来ませ

んでしたことにお詫び申し上げますと共に、ご苦労に感謝

申し上げます。 
さて、今年度も残り僅かとなりましたが J8 関連事業が残

っており、これは井上実行委員長を中心に着々と進んで

おります。これからスピードアップして取り組むことになり

ますのでご協力をお願い致します。 
そして、本日は新入会員として菊池さんをお迎えします。

心から歓迎申し上げます。 
新しい仲間が出来ましたが、研修担当者はオリエンテー

ションなどを開いて戴き、早く菊池会員には馴染んで戴け

るようにお願い致します。菊池会員には楽しく過ごして戴

きたいと思います。 
本日のプログラムは、「まちづくりと自衛隊」のテーマで北

海道新聞社千歳支局長の中島様に卓話を頂くことになっ

ておりますが、お忙しい中有り難うございます。 
そして、ローターアクトクラブから周年事業のお礼とアクト 

クラブ会員紹介の件でご出席戴いております。有り難うご

ざいます。 
 

 
幹事 佐々木 俊英 

千歳ローターアクトクラブの方が、20 周年記念式典のお

礼に見えられております。ご紹介します。 
 
千歳ローターアクトクラブ  山本 未来  様 
式典には皆様の出席を賜りありがとうございます。アクト

クラブは、現在男性 4 名・女性 11 名で活動しております。

皆様のお力をお借りし、各企業様の従業員、お知り合い

で入会して戴ける方を紹介戴けますよう宜しくお願い致し

ます。 
 

 第 2510 地区 地区委員に委嘱状授与 
IC 委員会 副委員長 坂井  治 
世界社会奉仕（WCS）委員会 委員 田口  廣 
会員増強委員会 委員 羽芝 涼一 
財団学友委員会 委員 斎藤 博司 
IC 委員会 委員 武田 伸也 

 ミャンマー・サイクロン被害シェルターボックス支援と中

国四川省大地震災害義援金のお願い 
災害に、シェルターボックス支援に皆さんの寄付をよろ

しくお願い致します。 
 悪天候のため中止になりました移動例会『支笏湖復興

の森・補植作業』（5 月 20 日）を 6 月 3 日（火）に行い

ます。また、作業終了後、千歳川の畔で屋外懇親会を

実施します。緑に囲まれて楽しみましょう。 

例会出席状況 （2008 年 5 月 27 日） 
会員数 33 名 
会員出席者数 23 名 
欠席者数（内：無断欠席） 10（3）名 
出席率 （内：4/22） 69.69（63.63）％ 
ゲスト・ビジター出席者数 0 名 
出席者数総計 23 名 
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会費 2,000 円を徴収しております。 
午前 9 時 30 分にホテル日航千歳に集合してください。

車両に乗り合いで現地に向かいます。 
 

 
入会式  

各委員会報告 

ニコニコボックス 
新入会員のご紹介とバッチ授与 
菊池 孝 会員（45 歳） 
常綜建設有限会社 代表取締役 
所在地 長都駅前 1 丁目 6-1（住宅建築工事業） 

 
 

坂井  治 会員 
まずは、J8 市民実行委員としてお知らせです。 
J8 サミット千歳支笏湖ボランティア参加可能日（7 月 1 日

～10 日）調査票について。 
7 月 8 日、ユニセフよりアグネスチャンさんが講演に来ら

れます。文化センターでの受付と会場周辺のお手伝いを

セントラルロータリークラブとしてやりませんかという提案

を戴きました。7 月 8 日は例会日になります。例会終了後

の 15 時くらいからお手伝い戴ける方がいらっしゃいました

ら 7 月 8 日午後参加の欄にご記入ください。それ以外に

も「この部分でお手伝いを」という方は丸印を記入の上、

提出願います。 
アイドリンクストップ運動の横断幕のぼりのデザインがあ

がって参りました。見て戴きこのデザインで報告したいと

思います。 
次に、第 2510 地区 WCS 委員会検証ツアーについて報

告致します。 
16 日から 21 日までタイのチェンマイとノンカイまで行って

参りました。昨年の我がクラブ WCS 事業でありますチェ

ンマイのジャングルの中のチェックダムです。今回は雨季

で増水している山の中を分け入っては行ったのですが、

我々が造ったという上流のダムまでは危険で行けません

でした。一本の川に20から30箇所のダムを造り、下流の

洪水を防いでいくということです。下流の方の村人たちの

歓迎セレモニーがあり、その時、タイの在日本総領事の

横田さんご本人も行事に参加し、現地ではそれだけ我々

の事業を高く評価してくださっていることを強く感じました。

また、村人の方たちは、地面に頭を擦り付けんばかりにし

て歓迎してくださり、ありがたく思ってくださっていることが

よく分かりました。2 日後に中国側のノンカイに行き、セン

トラルロータリークラブ宛にこのような盾をいただきまし

た。 
 

 
     

入口博美 会員 千歳市商店街連合会専務理事に再任さ

れました。 
加藤正志 会員 ゴルフコンペに優勝しました。 
井上英幸 会員 アイドリンクストップのロゴマーク公募、

新聞に掲載されてスタートです。また、7 月 8 日（火）にア

グネスチャンさん講演会があり、当日のお手伝い依頼を

正式に市役所から受けました。皆様のご協力をお願いし

ます。 
佐々木俊哉 会員 小豆島に行ってきました。 
坂井 治 会員 無事にタイから帰ってきました。 
羽芝涼一 会員 5 月 10 日は誕生日でした 
高塚信和 会員 1 ヶ月ぶりにニコニコします。 
金山 徹 会員 ホテルでの例会は 1 ヶ月ぶりです。 
 
 
 
担当 副会長 白木松敏 
卓話『まちづくりと自衛隊』 
北海道新聞社 千歳支局 支局長  中島 光信 様 
 
 
 

 
 
 

6 月 3 日 ◆移動例会「支笏湖復興の森･補植」 

6 月 10 日 会長エレクト「次年度への展望」 

6 月 17 日 「会長･副会長･幹事 今年度活動報告」

第 6 回親睦ゴルフコンペ 
6 月 24 日 

夜間例会「2007-2008 年度 最終例会」 

本日のプログラム 

例会日程 
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